

Liebfrauen :

Die neue Gemeindereferentin Sophie Born stellt sich vor

**Eine neue Mitarbeiterin in Mainz City mit
besonderem Auftrag für die Neustadt**

Von Mathias Berger

11. Aug. 2025



Mein Name ist Sophie Elisabeth Born, ich bin Jahrgang 1993, verheiratet mit Wohnsitz in Wörrstadt. Während meines Theologie-Studiums durfte ich in der Boni-Wohngemeinschaft (bei St. Bonifaz) in der Mainzer Neustadt leben und als PGR-Mitglied das Gemeindeleben mitgestalten. Diese Zeit hat mich persönlich und spirituell sehr geprägt. Nach meiner bischöflichen Sendung am 1.7.2023 war ich bis zum 31.7.2025 in der Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim als Gemeindereferentin tätig. Ich war dort unter anderem zuständig für die Erstkommunion, die Sternsinger und für Beerdigungsdienste. Ich war die hauptberufliche Ansprechperson für den Kirchort "An den Sieben Quellen" Heidesheim/Wackernheim.

In den letzten beiden Jahren durfte ich viel lernen und viele Erfahrungen sammeln. "Für Gott ist nichts unmöglich" - das war mein Sendungsspruch, und dies durfte ich in meinem eigenen Leben und im pastoralen Dienst schon oft erfahren. Mit wachem Auge und Herzen durch den Alltag gehen, um nah bei den Menschen zu sein und sensibel hinhören, was der/die andere braucht. Diese Grundhaltung möchte ich in aller Offenheit und Demut leben.

Martin Buber hat gesagt: "Alles wahre Leben ist Begegnung". Ich freue mich auf viele Begegnungen und Gespräche mit Ihnen allen und auf den gemeinsamen Weg.

